



José Luis Alhambra : "Sanlúcar hoy, es ejemplo de buena gestión en materia de servicios sociales"

José Luis Alhambra, responsable del área de Participación Social y actual delegado de Servicios Sociales, ha manifestado la importancia de la atención a las personas como prioridad en esta legislatura y que deberá seguir siendo así los próximos cuatro años.

José Luis Alhambra ha comparecido en rueda de prensa para manifestar su convencimiento de que la atención a las personas ha sido y será en la próxima legislatura una preferencia para los miembros de Ciudadanos Independientes de Sanlúcar.

El trabajo realizado desde la delegación de Servicios Sociales no deja lugar a dudas de que la prioridad de la gestión ha ido encaminada a la elaboración de medidas paliativas de la situación actual que han estado viviendo los sanluqueños y a la implantación de la Ley de Dependencia, entre otras labores, siendo Sanlúcar la primera ciudad de la provincia en número de ayudas tramitadas y todo un ejemplo de gestión pública municipal de atención a los más necesitados.

Alhambra facilitó datos concluyentes de la política social que ha llevado a cabo como delegado y que ha sido la base fundamental para la elaboración del proyecto de Bienestar Social de CISanlúcar para la próxima legislatura.

Desde la implantación de la nueva Ley en julio de 2007, fecha en la que se comenzaron a tramitar las solicitudes, se han gestionado 4.221 y se han tramitado 2.344 PIAS, todo ello llegando en 2009 a ser Sanlúcar un referente en la provincia de Cádiz frente a localidades como Jerez y el Puerto tanto en nivel de implantación de la Ley como en el nivel de eficacia con un presupuesto inicial en 2007 de 300.000€ a un presupuesto para 2011 de 2.500.000€,

También Alhambra quiso resaltar que el servicio de Ayuda a domicilio ha aumentado desde el 2009 un 200% lo que ha permitido pasar de 19 trabajadores en 2008 que prestaban estos servicios a 149 trabajadores que lo hacen en la actualidad, siendo este un empleo estable y bien remunerado.

Dentro del programa de ayudas al desempleado que se inició en 2010 a los presupuestos municipales como propuesta de CIS, se atendió en este año a 83 familias y en el primer trimestre de 2011 ya se han beneficiado de este programa 53.

Además de estas mejoras que en palabras de Alhambra “deben seguir siendo una realidad cada vez mayor” se han tenido en cuenta otras premisas de organización y gestión que han mejorado considerablemente la atención a los mayores y a las personas con discapacidad y dependencia, como la creación de la empresa EMUREMASA que gestiona la Residencia de Ancianos.

El aumento de las plazas de la Residencia de mayores a 80 plazas, la dotación del equipo técnico necesario para atender a nuestros mayores (medico, enfermeros, fisioterapeuta, psicólogo), mejoras importantes en la calidad de la asistencia a los mayores en la residencia, con camas articuladas, aire acondicionado, sillas especiales y gruas, etc, el Minibús para el traslado los mayores de la Unidad de Estancia Diurna y residentes de la residencia de mayores, la puesta en marcha de la Unidad de Estancia Diurna para las personas mayores con 20 plazas, la reubicación y adecuación de las instalaciones para la atención de los Enfermos de Alzheimer o la cesión de la parcela para la residencia de mayores de la Fundacion ARAS han sido fruto del trabajo realizado en la delegación bajo la supervisión y las directrices de José Luis Alhambra.

Para los próximos años anunció el concejal de CIS “debemos seguir manteniendo la calidad de los servicios, priorizando las personas con dificultades sociales y en situación de exclusión y dependencia, además de seguir sintiendo sensibilidad por las personas que hoy más nos necesitan a los responsables públicos, que nos piden soluciones a sus problemas y no demagogia política”.